

ABSTRAK

Trisaldi Nurdin Ahmad 2022. Optimalisasi Upaya Polres Sidrap Dalam Pemberantasan Pelaku *Sobis* atau Penipuan Secara *Online*. (di bimbing oleh Rudi Hardi dan Hamrun).

Artikel ini membahas tentang Optimalisasi Upaya Polres Sidrap Dalam Pemberantasan Pelaku *Sobis* atau Penipuan Secara *Online*. Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Dalam penelitian ini menggunakan konsep Optimalisasi, pemberantasan penipuan *online*, penipuan, dan *sobis*.

Berdasarkan hasil Pembahasan dalam penelitian ini yang dilakukan dengan menggunakan empat teori yaitu (mengidentifikasi tujuan, mengatasi kendala, pemecahan masalah serta pengambilan keputusan yang lebih cepat) mendapatkan hasil bahwa Mengidentifikasi tujuan kasus *sobis* atau penipuan secara *online* di Kabupaten Sidrap, ke dua instansi Pemerintah daerah dan Polres Sidrap hanya melakukan penangkapan terhadap pelaku setelah muncul kasus penipuan, tidak ada upaya dalam menyusun kebijakan rencana pencegahan dari kedua instansi dalam Memberantas *sobis* penipuan *online*. Dalam mengatasi kendala pemberantasan *sobis* penipuan *online*, pelaku melakukan aksi di lintas kabupaten/provinsi sehingga akses terbatas, dan menggunakan media transaksi *online* sehingga menjadi kendala penyelidikan. Pemecahan Masalah dalam pemberantasan *sobis* penipuan *online*, dalam hal mengatasi masalah menggunakan standar operasional prosedur (SOP) penyelidikan sebagai acuan pemecahan masalah. Keputusan yang lebih cepat dalam pemberantasan *sobis* penipuan *online*, Kepolisian Sidrap melakukan beberapa cara dengan melalui perangkat khusus yang mereka yang punya, dan menindak pelaporan masyarakat sesuai dengan aturan perundang-undangan yang berlaku. Pihak kepolisian sudah mengupayakan memberantas *sobis* penipuan *online* ini dengan membangun kerja sama dengan pihak Bank, namun kurangnya pemahaman masyarakat dalam menggunakan teknologi informasi dan kurang bukti dari korban yang melapor di pihak berwajib menjadi kendala penyelidikan berjalan lambat.

Kata kunci: *Optimalisasi, pemberantasan penipuan online, penipuan, sobis*